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COLEGIADO DE DEFESA CIVIL – REGIÃO AMPLANORTE 

 

 

Aos dezesseis dias  do  mês de fevereiro, às 13:30 horas, o Colegiado de Defesa Civil 

da AMPLANORTE, reuniu-se presencialmente na sede do CIGERD, para a primeira 

reunião do ano. Esteve presente a Coordenadora Regional do Planalto Norte, Sra. 

Geter Sater e Jairo Rodolfo Auerbach - equipe CIGERD;  AMPLANORTE, Sra. Bruna 

Rissi, Defesa Civil de Major Vieira, Sr. Luiz Gonzaga Teles Neto; Defesa Civil de Bela 

Vista do Toldo, Sr. Cleisson, Defesa Civil de Canoinhas, Sr. Ângelo  ; Defesa Civil de 

Itaiópolis, Sr. Guilherme Augusto de Azevedo Velho; Defesa Civil de Mafra,Sr. Rafael 

Fabiano Rumor, Defesa Civil Porto União, Sr. Carlos, Defesa Civil de Três Barras, Sr. 

João Canani; para a seguinte pauta do dia: 1) Planejamento Colegiado 2) 

Planejamento Treinamento SCO 3) Apresentação CIGERD 4) Plancon. O presidente 

Guilherme deu boas vindas e passou para o primeiro item de pauta referente ao 

planejamento do colegiado, e passou o calendário sugerido para as reuniões do ano, 

sendo a ultima quinta feira de cada mês, e se as reuniões serão todas presenciais ou 

mesclar com a online, onde foi colocado que dependendo da pauta, poderia ser 

discutido online, por conta da dificuldade de alguns na parte do deslocamento, sendo 

aprovado por todos. Carlos comentou que preferia que as reuniões fossem junto com 

a assembléia de prefeitos, pois o deslocamento seria diminuído para uma viagem só . 

Bruna disse que as reuniões de prefeitos não tem data prevista, depende da demanda 

, e com isso não podem planejar para ser comitentes com a defesa civil. Bruna enviará 

ao grupo o calendário. Guilherme pediu para que cada município apresentasse se 

houve ou não eventos durante esses dois meses, um fedbeck de como está às ações 

e acontecimentos municipais. Outro assunto do planejamento, foi discutido a 

realização de cursos, onde pediram sugestões, sendo eles: 1) primeiro socorros 2) 

Corte para Supressão de Arvores 3)  RAIS 4) Deslizamento de massas 5) Para 

Engenharia Civil ( verificação e Edificação em risco) e vegetação em risco 6) Para 

setor Jurídico ( atuação da Defesa Civil) 7) Para assistência Social e Defesa : Gestão 

de abrigos e capacitação de voluntários.  Para o próximo item de pauta referente ao 

curso do Sistema de Comando de Operações, a Amplanorte irá providenciar ofício 

para o Cel Oliveira para verificação de data, sendo sugerido no próximo dia 30/03. E 

como planejamento do curso, ficou definido que cada coordenador convidasse até 5 

pessoas, na área da assistência social, saúde, obras, prefeitos, aqueles que atuam 

diretamente no evento. Será feito inscrição online com certificado de participação.  



Guilherme frisou a importância dos gestores municipais no workshop, onde é o 

momento de mostrar a relevância da defesa civil  na hora do evento. Na próxima 

pauta, Maria Tais apresentou um panorama da previsão do tempo para o próximo 

trimestre, onde está próximo a abaixo da normalidade esperada do período, onde se 

iniciará as frentes frias, e que estará sempre avisando no grupo com antecedência. 

Geter relatou que foi prorrogado sobre as inscrições do defesa civil na escola, 

apresentou as inscritas até o momento, e disse que a meta seria pelo menos 2 de 

cada município. Passou o passo a passo, como link para manifestar interesse e termo 

de adesão. Frisou que os coordenadores irão acompanhar esse projeto, pois foi 

relatado que a defesa civil não tinha conhecimento por parte das escolas, e agora será 

feito um trabalho de parceria com as escolas e as coordenadorias municipais, e que os 

professores que fizeram o curso, não precisa fazer novamente. Rafael disse que os 

professores precisam abraçar a causa, se sensibilizar com o projeto, só assim terão 

continuidade. Gerte apresentou sobre os indicadores , sobre monitorar e avaliar. Na 

parte do Plancon, apresentou um quadro da situação dos municípios da Amplanorte, 

onde alguns estão pendentes de atualização, outros em análise, e outros faltando 

somente à audiência pública. Nada mas a tratar, encerrou –se a reunião. 

 

 

 



 


